
陈志文 黄金(陈志文经典语录)

过去我们在重大消息公布之前都有点小紧张，但是对于我来说真的已经习惯了，每
一次也就那样，还是在我们的判断之内发展，孙悟空也难脱离如来的手掌心，唯一
的看点是新上任的美联储主席能玩出什么花样来，要不和过去每次加息后，黄金白
银都是见底的后上涨的，基本上涨势都在100美金以上，这次能不一样吗？我表示
很大怀疑，当然每一次的加息都不是突发性的，美国货币政策很公开透明，不断给
市场时间去消化，最后发生了也不奇怪，市场是买预期卖事实的，现在很多人都看
见底拉升，也有部分看空的，本质上不是考虑是否见底的问题，而是用什么样的方
式去见底，思考这个需要点经验和对市场运行的一个整体控制，我只是希望大家不
要在一些自己不确定性的事情上做交易，也没有必要去冒险，不仅对你没有帮助，
反而还要范大错误，当然短期的震荡，有时候也是一种折磨考验，特别是大家都在
摩拳擦掌的时候更是如此。

走势图

现在市场很多人看涨，也不少的看空的，多空博弈很清晰了，这点可能对大家是不
利的，因为多空都要被洗一次，是很难受的一件事情，今天我认为没有单边，如果
有的话，也应该是下跌，这样抄底的话，需要具备安全垫才行，找到合适尽可能低
的位置进去，如果没有单边的话，按照过去加息当天的走势和最后的发展路线看，
4点后基本上方向可以出来，通常第一个出现行情都不是真实的，如果要跌先拉升
，如果先涨先调整，大家看看今晚12点之前是跌还是涨就清楚了，目前的黄金走势
是偏空的，周线阴线看跌，日线缠绕阶梯还没有跌1303下方，缠绕小范围内是五阶
梯格局，变化有点精彩但是不过头，按照缠绕阶梯的话，今天下跌想要达到目标，
下方空间不会小，因为跌破1303后下一个目标就到1295美元下方了，而到1295美
元后，前期从1240涨到1366美元的上涨就结束了，黄金可能还要下跌一段时间，
这样是不是就造成了抄底失败或乐观者失败了，而追涨的人将在初期的时候已经被
消灭的差不多了，这样大家做空也没有机会，做多也没有机会了，不过下跌不是一
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次性的，将是反复的，而今晚加息与否我认为黄金在1300下方都具备一次反弹甚至
多次反弹的空间机会，但是形成反转的或直接上去的概率可能不大，我们要将这些
节奏和长期放在一起，黄金还是看涨的，只是过程会让多空都有点伤心。
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